

RED COMPARTIDA

LUNES DE CORCHOLATAS

El chisme es grande. En Palacio Nacional hacen trackings casi de todo lo que tiene que ver con los políticos que tienen que ver con Morena y hay varias cosas que quedaron en claro la semana pasada. Por ejemplo, que el crecimiento de Xóchitl Gálvez, además de inesperado y sorpresivo, es 100% orgánico y compite directamente con el presidente, que mantiene su ofensiva contra la senadora a pesar de que claramente la estrategia no les está funcionando.

Por cierto, las mediciones que se entregaron para esta semana ponen que Claudia Sheinbaum se mantiene arriba en las encuestas, pero no ha crecido en las últimas dos semanas, sería hoy su mejor momento. Detrás sigue Marcelo Ebrard que estaría a menos de 3 puntos de distancia, aunque hay quienes hablan que está a 5 puntos, y sigue creciendo conforme pasan los días. Ni Ricardo Monreal, ni Adán Augusto López se habrían movido mucho, pero legitiman toda la campaña nacional que están haciendo y se ha perdido en la nada; los dos invitados de piedra, Manuel Velasco, del PVEM, y Gerardo Fernández Noroña, del PT. Ojo, ninguno de ellos se va a bajar, todos llegarán al final de la encuesta.

Y, nos cuentan que Adán Augusto López es la corcholata que ha sido más activa de todas. En un mes fue a 26 estados y ya hizo más de 70 asambleas. Visita un mínimo de cinco municipios en cada estado e intenta construir una coalición de apoyo de abajo hacia arriba. Y, en un giro inesperado, hasta el sindicato de petroleros y el de ferrocarriles le dieron su apoyo, dos grupos históricamente reacios a propuestas nuevas. El nuevo lema a explotar es "Unir, no dividir", nos dicen.

Los reportes de la gira de Claudia Sheinbaum nos dicen que sus más cercanos colaboradores han dicho que la doctora se nota irritada ya que los problemas de logística afectan el desarrollo de la campaña y aunque tiene muchos apoyos y la gente va a sus mítines, sencillamente no se les ve entusiasmados. Ahora, habrá que ver qué opina la gente.

Marcelo Ebrard dice que se va a subir al ring de las ideas y entonces pide que se haga un debate en beneficio del pueblo de México para contrastar propuestas y que sea el mismo pueblo quien decida de manera informada. Nos dicen que sí hay quien le toma la palabra al ex canciller, pero no es público porque el presidente está en contra del debate interno.

Nos dicen los especialistas que el asunto de que México se quede en el Comando Norte con Estados Unidos y Canadá es un hecho que no se cuestiona, sin embargo, en un plan electoral tanto en Estados Unidos como en México es algo que se tiene que decir a como dé lugar. Nos dicen que las posiciones que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) mantiene en los organismos internacionales están más que firmes y de hecho la idea de que nos muevan al Comando Sur es falsa por más que un montón de especialistas en relaciones internacionales digan lo contrario, hay discusiones fuertes para hablar de fentanilo, control de armas y blanqueo de dinero, pero no se tiene una propuesta firme más allá de lo que salió en el mercado electoral y que no cuenta con el respaldo de los legisladores de Estados Unidos. Por lo pron-



to, todos tranquilos y quietos en la Sedena.

En una reciente sesión pública de la Sala Regional de la CDMX del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, se confirmó que el proceso de revocación de mandato en contra del alcalde Mauricio Tabe no logró el respaldo mínimo del 10% de la lista nominal en la alcaldía Miguel Hidalgo. La decisión fue tomada tras analizar los múltiples alegatos presentados por el comité promotor de la revocación, los cuales se vieron envueltos en polémica debido al uso de firmas apócrifas, formatos con firmas de personas fallecidas y de individuos que no residían en la mencionada demarcación. Estos hechos ponen en entredicho la validez y legitimidad del proceso llevado a cabo por los promotores de esta acción. En este episodio, los grandes perdedores son aquellos ex funcionarios de la alcaldía y militantes de Morena que quedaron con las ganas de removerlo.

